

# AWNI

## Polisi Agam Jalin Keakraban dengan Pedagang Pasar Tiku, Jaga Keamanan dan Ketertiban

Dina Syafitri - [AGAM.AWNI.OR.ID](http://AGAM.AWNI.OR.ID)

Dec 16, 2024 - 12:28



Agam – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat

(kamtibmas), Polsek Tanjung Mutiara, Polres Agam, secara rutin melakukan patroli dan sambang ke berbagai lokasi, salah satunya Pasar Tiku.

Pada Senin (16/12/2024), Bhabinkamtibmas Nagari Tiku Selatan, Aipda Romi Wahyuni, bersama Bhabinkamtibmas Tiku Utara, Brigadir Tornado, melaksanakan kegiatan tersebut.



Dalam kunjungannya ke Pasar Tiku, duo Bhabinkamtibmas ini tidak hanya sekedar berpatroli, namun juga menyempatkan diri untuk berinteraksi langsung dengan para pedagang dan pengunjung.

Mereka menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang penting, seperti himbuan untuk selalu berhati-hati dalam berkendara, mematuhi rambu lalu lintas, dan tidak membawa perhiasan berlebihan saat berbelanja.

"Kami selalu mengingatkan kepada para pengunjung pasar agar memperhatikan barang belanjanya agar tidak tercecer, serta meminta kepada petugas parkir untuk meningkatkan kewaspadaan," ujar Aipda Romi.

Kegiatan sambang dan patroli yang dilakukan oleh Polsek Tanjung Mutiara ini merupakan wujud nyata dari sinergi antara Polri dan masyarakat. Dengan menjalin kemitraan yang baik, diharapkan dapat menciptakan situasi yang aman dan kondusif di lingkungan pasar.

"Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, masyarakat merasa lebih aman dan nyaman saat beraktivitas di pasar. Selain itu, kami juga ingin mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing," tambah Brigadir Tornado.



Kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat, khususnya di tempat-tempat keramaian seperti pasar, memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. Selain itu, kegiatan sambang dan patroli juga dapat menjadi sarana untuk menyampaikan informasi penting terkait kamtibmas dan sekaligus menampung aspirasi masyarakat.

(Berry)